

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Rusdi Lubis: Seorang Pamong dari Tanah Mandailing (1966-2013). Skripsi ini berusaha mengungkapkan kehidupan dari seorang Rusdi Lubis, terutama aktivitasnya sebagai seorang Pamong Senior di tata pemerintahan Sumatera Barat. Selain itu, Rusdi Lubis juga dikenal sebagai seorang Akademisi di bidang pemerintahan. Ia diminta untuk mengajar di beberapa Universitas terkemuka di Sumatera Barat. Tahun 1966 dijadikan batasan awal, karena pada tahun itu Rusdi Lubis mulai menjadi Pegawai Negeri Sipil dan memulai karir. Tahun 2013 merupakan batasan akhir, karena walaupun Rusdi Lubis telah memasuki masa pensiun sejak tahun 2005, namun hingga tahun 2013 Rusdi Lubis masih banyak memiliki kegiatan, baik sebagai ketua di sebuah lembaga/organisasi, seorang dosen luar biasa, maupun menjadi narasumber/pembicara dalam berbagai seminar.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah. Tahap pertama adalah pengumpulan sumber (heuristik), yang dilakukan dengan studi pustaka dan studi lapangan. Studi pustaka merupakan untuk mendapatkan data-data tertulis berupa buku-buku atau dokumen penting. Sedangkan studi lapangan dilakukan dengan wawancara agar diperoleh data primer secara langsung. Setelah data terkumpul, maka akan dilakukan kritik sumber. Selanjutnya adalah interpretasi, yang merupakan tahap menganalisa data yang telah dikritik. Dan tahap terakhir adalah historiografi, menuliskannya ke dalam bentuk penulisan sejarah.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Rusdi Lubis merupakan seorang Pamong yang ulet, rajin, serta mempunyai jiwa bertanggungjawab terhadap setiap pekerjaannya. Buktinya Ia selalu dipercaya mengemban jabatan-jabatan, baik ketika awal bekerja di Kantor Gubernur, ketika menjadi pejabat di Kabupaten/Kota, maupun ketika kembali lagi ke Kantor Gubernur, hingga sampai kepada puncak karirnya yaitu menjadi Sekda Sumatera Barat. Selain bekerja di tata pemerintahan Sumatera Barat, Rusdi Lubis juga berbagi ilmu yang Ia miliki kepada mahasiswanya di beberapa Universitas (sebagai seorang akademisi), maupun kepada masyarakat umum melalui seminar yang diikutinya. Maka dapat dikatakan bahwa Rusdi Lubis merupakan sosok yang patut diperhitungkan, dan telah banyak prestasi/jasanya terhadap kemajuan Sumatera Barat.